



DAVID-FABRICIUS-GANZTAGSSCHULE Oberschule Westerholt

Ewigsweg 13 - 26556 Westerholt - Tel. 04975 - 7787-20

E-Mail: info@hrs.holtriem.de - www.oberschule-westerholt.de

Pressemitteilung

vom 01.09.2020

Einschulung an der Oberschule Westerholt im Zeichen der Pandemie

Am Freitag, den 28.09.2020 war es für die neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler der David-Fabrizius-Ganztagsschule Oberschule Westerholt so weit. Mit maximal zwei Begleitpersonen betraten sie nicht nur das Schulgebäude, sondern auch einen neuen Lebensabschnitt. So füllte sich ab kurz vor 08:00 Uhr die Aula, allerdings deutlich langsamer, als in den Vorjahren, denn aufgrund der Hygienemaßnahmen im Rahmen der Corona-Pandemie mussten sich alle Besucher bereits im Haupteingangsbereich die Hände desinfizieren und wurden namentlich registriert. Die Schule durfte nur mit einer Mund-Nasen-Bedeckung betreten werden, welche während des Aufenthalts im Gebäude nicht abgenommen werden durfte. Unter Wahrung des Abstandsgebotes ging es dann zu den zugewiesenen Plätzen in die Aula. Alle Besucherinnen und Besucher hielten sich vorbildlich an alle Sicherheitsauflagen.

Begrüßt wurde das Auditorium von den beiden Moderatoren Hailey Janßen, Schülerin der Klasse 6b und Sönke Janhsen, Schüler der Klasse 6a; die die Anwesenden gekonnt durch das Programm führten. Traditionell organisierte der 6. Jahrgang das Programm, dieses Jahr aber ohne Live-Auftritte, sondern mit Videobotschaften, die zuvor aufgezeichnet wurden. So wurden zum Beispiel die Sketche „Das Frühstücksei“ und „Feierabend“ in Anlehnung an Lorient (Vicco von Bülow) in Szene gesetzt. Schulleiter Jan Huuk wies zuvor in seinem Redebeitrag auf eine gute Zusammenarbeit aller am Schulleben Beteiligten hin und appellierte in Richtung der neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler an den nötigen Spaß, Zusammenhalt und ein Gemeinschaftsgefühl als Motivation, um an der neuen, viel größeren Schule erfolgreich durchstarten zu können.

Nach der Einschulungsfeier ging es für die neuen Schülerinnen und Schüler des fünften Jahrgangs gemeinsam mit ihren neuen Klassenleitungen im Klassenverband in die neuen Unterrichtsräume zum näheren Kennenlernen. Das traditionelle Elternfrühstück in der Schulmensa musste in diesem Jahr leider coronabedingt entfallen.

V.i.S.d.P.

Jan Huuk

Oberschulrektor

Schulleiter